

LINEAS DE INVESTIGACIÓN EN INVESTIGACIÓN HOLÍSTICA

MARCOS FIDEL BARRERA MORALES

JACQUELINE HURTADO DE BARRERA

Cooperativa Editorial El Magisterio. 2002 Colección Holos

El tema de la investigación es una moda necesaria en esta época en donde el conocimiento en cualquiera de sus modalidades está en continua transformación, de allí, las propuestas de investigación y de organización de la investigación que se generan dentro y para las instituciones universitarias.

Para dicha organización, a nivel metodológico, los autores han indagado acerca de las mejores alternativas para perfeccionar el quehacer metodológico, directamente relacionado con una actitud crítica de indagación; pues para ellos investigar significa no solo ahondar en conocimiento ya elaborado, pues se condenaría dicho conocimiento a gravitar alrededor de sí mismo.

Por eso, el libro denominado Líneas de investigación en investigación holística pretende mostrar que la verdadera investigación es una investigación integral en donde el conocimiento que se pretende descubrir no se aleja de los métodos a través de los cuales se descubre, ni de quien lo descubre, ni de quien lo aplica. Investigar permite que el conocimiento cobre sentido tanto

en lo que se conoce como en aquello que no se conoce.

En cada uno de sus capítulos, cuatro en total, se describe a través de la explicación del concepto y contexto de las líneas de investigación, su carácter conceptual, metodológico y operacional; resaltando la oportunidad histórica que tiene el hombre de recrearse en la contemplación del nuevo conocimiento, pues una línea pretende resolver problemas y atender aparentes contradicciones, que permiten participar en la aventura de conocer de lo conocido y de lo esta por conocerse... este conocimiento que se halla producto de las circunstancias o del azar.

Este libro es una introducción necesaria para todos aquellos que tienen aún conservada la capacidad de asombro, y que la materializan a través de sus producciones científicas en lo que ahora se denominan grupos de investigación.

Mónica Andrea Montaña

Docente

Corporación Universitaria Iberoamericana